

Skiurlaub in Sölden / Österreich

Am 18. März 2005 geht unser Skiurlaub los in Richtung Sölden / Österreich.



In Fernstein / Österreich haben wir (3 Familien) in unseren Wohnmobils auf Rastplatz übernachtet und am nächsten Tag fahren wir dann weiter und sind so gegen 10 Uhr gut auf dem Campingplatz in Sölden gelandet. Leider hat das Wetter mit uns nicht gut gemeint, aber die Fahrt war gut verlaufen. Die Stimmung ist gut geblieben.

Wir haben 4 Stellplätze reservieren lassen und es ist alles gut und problemlos verlaufen.

Die Campingumgebung ist ganz gut ausgestattet.

Nachmittags sind dann die 2 gehörlose Berliner gekommen und am nächsten Tag noch 2 gehörlose Frauen dazu gekommen. 2 Familien, die kein Wohnmobil haben, haben in den Apartmentswohnungen gegenüber dem Campingplatz gewohnt.

So haben wir uns kennengelernt und unterhalten.

Nach dem Anknunft sind wir dann in die Stadtmitte bummeln gegangen und Kinder zum Schwimmen.

Nach dem Abendessen sind wir dann alle zusammen in Aufenthaltsraum neben Rezeption gegangen und dort ganz schön gemütlich unterhalten, wo wir uns täglich gemütlich unterhalten.

Natürlich gibt es dort auf Campingplatz Sauna, wo wir jeden Tag nach dem Skifahren hingehen. Das war tolle Entspannung.

Am nächsten Tag war echt Superwetter, und zwar 5 Tage lang nur herrliches Wetter.

Die Skipisten waren ganz gut. Wir treffen uns immer zu Mittagessen auf Alm und dort was leckeres zu essen und entspannen.

Am letzten Urlaubstag sind wir am Abend zum Restaurant gegangen und sehr lecker gegessen. Es war schöner Abschiedsabend.

Nun am Abreisetag hat es sehr viel geregnet und sind dann heimgefahren.

Es war sehr schön und unvergesslicher Skiurlaub.



Ursula Steiger (GSC Bergisch Gladbach)